

Tras su viaje a España

Congresista Leyla Chihuán prepara proyecto de ley que regula la accesibilidad de espacios públicos a favor de las personas con discapacidad

- *Parlamentaria se reunió con concejal de Playas de Benidorm a fin de estudiar el funcionamiento de la normatividad que regula acceso a espacios públicos*

Lima, 28 de mayo de 2012.- Recientemente la congresista Leyla Chihuán realizó una visita de trabajo a la ciudad de Benidorm, ubicada en la provincia de Alicante, España, con el objetivo de conocer in situ el rol que adoptaron las instituciones públicas y privadas participantes en la elaboración del marco legislativo que regula la accesibilidad a los diferentes centros de esparcimiento y espacios públicos a favor de las personas que padecen de discapacidad.

En razón de ello, la parlamentaria sostuvo una reunión con el concejal de Playas del Ayuntamiento de Benidorm, señor Pepe Marcet, quien brindó detalles pormenorizados sobre la citada normatividad que regula el acceso a playas y espacios públicos de dicha concejalía.

“Mi viaje tuvo como objetivo comprometer a las autoridades de Benidorm a colaborar de alguna manera con nosotros en la puesta en marcha de esta iniciativa en razón de que próximamente presentaré un proyecto de ley que tiene por objetivo regular las edificaciones y estructuras así como los espacios públicos tales como playas, piscinas, parques, entre otros, que contemplen accesos adecuados a favor de las personas que sufren alguna discapacidad”, indicó la legisladora.

Como se recuerda hace un mes la congresista Chihuán presentó en conferencia de prensa las “sillas anfibas”, un proyecto impulsado y financiado por la Federación Deportiva Peruana de Salvamento Acuático (FDPSA), y que prevé se convierta en un instrumento que simboliza el principio de inclusión social para facilitarles la vida a las personas que padecen algún tipo de discapacidad.